L'EHPAD Chaldecoste à l'Avant-Garde des Soins

Dans le cadre du programme d'aide à l'investissement du quotidien 2022, axé sur le "secteur personnes âgées", l'EHPAD Chaldecoste à Mende a reçu des crédits du SEGUR de la Santé et du plan "France relance".



Ces financements, soutenus par l'ARS Occitanie avec le concours financier de partenaires institutionnels tels que la CNSA et l'Union Européenne, ont été utilisés pour installer des rails et des moteurs de transfert afin d'équiper 12 lits à l'EHPAD Chaldecoste.

Cette installation vise à répondre à divers besoins visant à améliorer la prise en charge des soins au sein de l'établissement :

- Préservation de la qualité des soins prodigués aux résidents;
- ➤ Facilitation des transferts avec plus de confort tout en préservant le contact humain ;
- Amélioration de la sécurité des résidents lors des transferts;
- Réduction de la douleur pour les résidents lors des prises en charge infirmières;
- Réponse à la nécessité d'améliorer les conditions de travail;
- Minimisation des manutentions grâce à l'installation de rails au plafond;
- Offre d'un meilleur aménagement de la chambre, améliorant ainsi l'esthétique et l'ergonomie.





Cet accompagnement a permis à l'EHPAD Chaldecoste d'améliorer la qualité des soins qu'elle offre à ses résidents.

